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Ha_pIe_disposto "un atto di indirizzo'~ accelerare i temJ)i
 

"Verifica positiva per· il via al Pip"
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

Nelle settimane passate 
l'amministrazione c0'
munale di Bastia Umbra 
ha incaricato l'assessore 
allo Sviluppo economico, 
Andrea Tabarrini, di pre
disporre 

18 nella sala consiliare del 
municipio, mentre con 
l'opposizione, che pro
prio su questo ha richie
'sto una convocazione, nel 
discuteremo nel prossi
mo consiglio comunale" . 
"Mi auguro - conclude 
l'assessore - che dal gior

no succes
una verifi- s i v o
 

. ca rispetto • Previsto dall'appro
agli inse o o... vazione
 
diamenti Un Iter pl U della va-

previsti nel 
piano Pip lungo per ~~::~:c~~ 
della zona 
industriale Ospedalicchio~ /~rtu~ 
relativa al 
capoluogo. 
"L'esame svolto - sottoli
nea una nota dell'ammi
nistrazione -.è stato rigo
roso ed approfondito, ed 
o~tre a darci un'istanta
nea sulla situazione at
tuale, ha anche fornito 
una critica degli atti for
mali che hanno governa
to gli insediamenti" . 
L'assessore Tabarrini ha 
comunque predisposto 
"un atto di indirizzo" per 
promuovere i necessari 
atti di manutenzione for
male che consentano una 
più rapida attuazione del
lo strumentourbanistico, 
anche se va sottolineato 
che "la verifica - spiega 
Tabarrini - ha dato esiti 
positivi poiché ha accele
rato l'attuazione del Pip 
rimettendo in moto quel 
processo di investimenti 
e di realizzazione degli 
stabilimenti industriali. 
L'area interessata - sotto
linea l'assessore Tabarri
ni - sta prendendo la fisio
nomia che avevamo pro
grammato, in alcuni casi 
mediante lo sviluppo del
la vecchia attività, in altri 
grazie ad progetto di ri
qualificazione, in altri 
ancora con la creazione di 
un'azienda ex novo (con 
conseguente nuova po
tenziale occupazione) e 
per questo esprimo, a no
me mio e dell'ammini
strazione, la più ampia 
soddisfazione" . 
Per quanto riguarda inve
ce il Pip di Ospedalicchio, 
l'amministrazione co
munale (che nei giorni 
scorsi è venuta a cono
scenza che non tutti i sog
getti sono interessati 
all'applicazione del piano 
di iniziativa misto della 
programmazione nego
ziata) intende procedere 
all'attuazione della va
riante al Piano regolatore 
generale mediante 10
strumento del piano di 
iniziativa pubblica Pip. 
"L'attuazione a mezzo Pip 
comporta un iter ammi
nistrativo più lungo. e 
complesso, ma offre 
maggiori garanzie e assi
cura il contenimento del 
costo di investimento", 
spiega ancora l'assessore 
Tabarrini. 
"Il comune vuole rendere 
partecipi della decisione i 
proprietari dei lotti e i 
consiglieri comunali 
d'opposizione - continua 
Tabarrini - : per questo 
abbiamo convocato gli 
imprenditori venerdì 15 
febbraio prossimo alle ore 

pubblico si 
instauri un 

positivo clima di fattibili
tà e collaborazione tra 
tutte le forze politiche 
mirando in questo modo 
a rispondere rapidamen
te anche alle richieste di 
sviluppo degli imprendi
tori": 

GemellaggiO 

Il sindaco 
ricorda 
Giontella 
• BASTIA UMBRA - La 
partita di calcio di do
menica scorsa tra Ba
stia Umbra e Montec
chio (Temi) è servita 
anche a ricordare un 
importante cittadino 
nato a Montecchio: 
Francesco Giontella, il 
noto imprenditore che 
proprio a Bastia trovò 
la sua seconda casa ri
coprendo anche la ca
rica di sindaco, dando 
alla città "una spinta 
incisiva, cambiando
ne le sembianze sotto 
il profilo socio-econo
mico ed imprendito
riale". Il sindaco di Ba
stia, Francesco Lom
bardi, ha ricordato lo 
spirito imprenditoria
le· legato allo storico 
personaggio e quanto 
la sua azienda abbia 
contribuito a rendere 
più autonome le don
ne per lo sviluppo del
l'edilizia abitativa. Al
l'incontro erano pre
senti anche il sindaco 
di Montecchio, David 
Lisei, il vicesindaco e 
assessore allo sport del 
comune di Bastia, Na
dia Cesaretti, il presi
dente della Pro loco di 
Bastia Umbra, Daniela 
Brunelli, Paola Gual
fetti, autrice del libro 
sul Tabacchificio di 
Giontella, la professo
ressa Edda Vetturini, 
storica locale e Renato 
Rosignoli, tifoso e pro
motore dell'iniziativa 
di gemellaggio. 
Nel corso dell'incon
tro, l'amministrazio
ne comunale ha 
espresso la volontà di 
recuperare tutto il ma
teriale possibile sulla 
realtà del tabacchificio 
per creare "una memo
ria'i attraverso l'archi
vio comunale. 

.. la ...~ Portata a termine la verifica per il Pip 

"L'opposizione non era
 
presente agi i incontri"
 
BASTIA UMBRA - Fabrizio Masci, capogruppo di Forza 
~talia in consiglio comunale, fa sapere con un comunica
to che "contrariamente a quanto detto dal Comune, i 
capigruppo dell'opposizione non erano presenti agli in
contti con il professor Nigro. Nessuno ci ha invitato e 
questo ladice lunga sul
la millantatavolontà di 
parteCipazione che que • "-Nessuno 
staamministrazionedi
chiara ad ogni occasio ci ha 
ne" o "Che la maggio
ranza abbia il diritto di inVitato" 
esaminare per prima il 
lavoro del profo Nigro, è 
legittimo - sottolinea Masci - un po' meno voler far 
credere che all'incontro era presente anche l'opposizio
ne. C.erto, aprirsi al contributo di tutti sarebbe stato un 

• bel gesto in questo momento in cui sembra che l'attuale 
giuntasi sostenuta solodal 38% dei consensi. Macosì non 
è stato, e questo va detto con chiarezza" o 

DONGEPPE HNo alla chiusura delgparrocchia" 

Vertice col vescovo 
ASSISI -Si svolgerà il 22 febbraio alle
 
ore 17 il tanto atteso incontro tra i
 
parrocchiani di Santa Maria Mag

giore e il vescovo di Assisi, monsi

gnor Domenico Sorrentino, per ca

pire quale futuro aspetti la parroc

chia ed il loro parroco, don Giusep

pe Biselli.
 
Nei giorni scorsi i fedeli avevano
 
incontrato il vicario del vescovo,
 
don Orlando Gori, che li aveva tran

quillizzati spiegando come il 'pen

sionamento' dei sacerdoti a 75 anni
 
sia previsto (ma non imposto) dal
 
diritto canonico, e che se anche
 
Santa Maria Maggiore fosse chiusa
 
la chiesa verrebbe valorizzata in
 
futuro come centro pastorale giov'!

nile.
 
"Vogliamo ringraziare sua eccellen

za - fanno sapere i parrocchiani 
per averci concesso un appunta
mento nonostante la sua fitta agen
da di impegni. Sappiamo bene che 
portare avanti la parrocchia da solo 
sarebbe gravoso per don Geppe, per 
questo chiederemo al vescovo di 
valutare l'opportunità di affiancare 
al nostro parroco un frate più giova
ne che lo aiuti" . 
"Chiudere la parrocchia - continua
no i residenti - sarebbe una perdita 
per tutto il centro storico e per le 
famiglie, non solo di Assisi, che ad 
essa si appoggiano: lo stesso don 
Orlando ci ha ringraziato per la 
grande partecipazione all'incontro 
della settimana scorsa e per il soste
gno espresso a don Geppe" . 

Fla. Pago 

LA MARGHERITA "Confermiamo: siamo all'0Im0sizione" 

II"Nessuna novità con il Pd" 
BASTIA UMBRA - Sul fronte dei rapporti ex Ds-Margheri
ta-Pd non si registrano novità. 
ndirettivo de LaMargherita interviene conuna sua nota, 
nel tentativo di fare chiarezza in merito alla situazione 
politica che caratterizza questo particolare momento. 
"Non ci sono novità - si sottolinea nella nota - e questo 
non per nostra volontà, ma per la mancanza di risposte 
concrete alla pregiudiziale del riequilibrio sostanziale 
della Giunta che, come a tutti noto, abbiamo posto da 
quasi tre'mesi. Si preferisce, invece, tergiversare e nello 
stesso tempo contattare i singoli, forse nella speranza di 
dividere e far cedere la Margherita e manifestando, così, 
anche la presunzione di voler scegliere in casa d'altri. 
Confermiamo, quindi, che siamo all'opposizione e non 
stiamo partecipando alla costituzione degli organismi 
locali del Pd". Lo stesso direttivo della Margherita è 
altresì convinto che il Partito democratico riuscirà ad 
essere innovativo nei metodi e nelle idee solo se la 
componente Ds deciderà di rinunciare al ruolo egemoneo 
"L'ambito della sintesi della politica locale del centrosi
nistra - prosegue la nota - è rappresentato dall'ammini
strazione e proprio per questo riteniamo che lo snodo 
politico della crisi in atto debba essere appunto quello del 
riequilibrio sostanziale della giunta. Bastia di tutto ha 
bisogno fuorché di polemiche e litigi:' se sindaco e Ds la 
pensano diversamente, vadano pure avanti da soli per la 
loro strada" . La Margherita si propone comel'unica forza 
politica, all'interno dell'Amministrazione, realmente 
interessata al rinnovamento. Non è altresì disposta ad 
accettare ruoli subalterni all'interno della coalizioneo 

Roldano Boccali 
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